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クラブ会長方針
　　“つながりを大切に”
　① 明るく楽しいクラブに
　② ロータリーの仲間を増やそう
　③ 例会から親睦から学びを

例　　　会　　　記　　　録　（2022．6．10（金））　　通算3，310回

◆プログラム予定

６月１１日（土） ６月２４日（金） ７月１日（金） ７月８日（金）

移動例会（１７日分）
引継家族例会

休　　会
定款第７条第１節（d）による

クラブフォーラム
ガバナー補佐訪問

ガバナー補佐 濵田喜重様
会長・幹事（年間方針発表）

臨時総会
定款細則・決算・予算承認
会長・幹事・会計

◆開　会
◆ロータリーソング「我等の生業」
　　　　　　　　　「四つのテスト」

食事と交歓



◆出席報告
本　日　６月１０日　　会員数３４名　　出席者　　１９名　　出席率７０.３７%
前々回　５月２７日　　会員数３４名　　修正出席者２３名　　出席率１００.００％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
脇谷　政孝会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月８日（６月１７日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
後藤　純次会長……高砂ＲＣの会長をさせていただきまして学び多くの１年でした。皆さま

にはたくさんのご支援をいただきまして、本当に感謝申し上げます。
森本　幸吉会員……後藤会長、高木幹事、１年間有難うございました。
丸山　恵右会員……後藤会長、無事完走おめでとうございます。
江村　　治会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。

◆幹事報告
◎国際ロータリー日本事務局より
・財団NWES６月号が届いています。
〈例会変更のお知らせ〉
○高砂青松ＲＣ　７月２０日休会
○加古川平成ＲＣ　納涼例会　１８時～
◎その他
・ひょうご子どもと家庭福祉財団より報告が
　届いています。

◆会長の時間
　本日は、この場所での最終例会となりました。明日の
引継ぎ例会で会長としての例会が最後になりますが、い
よいよ来たなぁと思います。短かったなぁとは思いませ
んが、スタート時点の長いなぁという感覚はかなり薄れ
ました。
　昨日は、新旧５クラブ 会長・幹事会に参加してきまし
た。コロナ禍ということもありアルコール／食事はなし
で、コーヒーを飲みながらの会議で、内容の濃い会でし
た。
　今年１年の総括を各クラブ会長が発表するのですが、どこのクラブも会員増員に力を入
れており、純増実績の説明が濃く、勢いがあるなぁと思いました。また当クラブ My 
ROTARYの登録率は５５.８％と低くないのではという感覚でしたが、その考えは甘く、

高木 史郎 幹事

後藤 純次 会長



もう少し引き上げないとあかんような雰囲気を感じました。今年１年の間に会員が３名
も減少し、My ROTARYの登録率は５５.８％と上昇施策もなしで反省の多い１年でした
が、次年度に向けて引継ぎ改善できればと思います。

◆本日のプログラム

「会長・幹事挨拶」
○高木史郎幹事
　本年度、幹事をさせて頂きました。２度目ということで甘く見ていたのか実際は予想以
上に大変な状況ではありましたが、会長はじめ会員の皆様の温かいご支援とご協力のもと
明日の引継ぎ例会をもちまして１年が終わります。
　当初、例会も開催する事が出来ない状況にありましたが、時がたつにつれ、人の知恵と
医学の進歩により少しずつ日常を取り戻しつつあるのではないかと感じています。
　次年度にバトンを渡しますが、今後も感染対策をしっかり行い、恐れ過ぎず油断せず、
前に進んでいければと思います。
　１年間本当にありがとうございました。

○後藤純次会長
　今年のテーマ“つながりを大切に”をスタートし早１年になるのだなぁと思います。
毎回例会に参加できたことが、なによりでした。
①　明るく楽しいクラブに
②　ロータリーの仲間を増やそう
③　例会から親睦から学びを　　
　昨年 7月より再度振り返ると、スタートダッシュはしたものの１ヶ月後には緊急事態宣
言での休会を経験しましたが、遅れながら昨年１０/２２には公式ガバナー訪問も無事開
催できました。ガバナーより、
・地区の編成構想など２０３０年目途の大きな変革
・会員増強踏まえＲＣの戦略性を強化
を強く言われていたのを思い出します。
　１０/８・１２/１０・１/２８・５/２０と松尾ガバナー補佐に４回もお越し頂き学び多
くでした。
　親睦活動についても、昨年１２/１２の家族移動例会では、阪急インターナショナルホ
テルにてお酒も提供でき、わいわいがやがやと盛り上がりながらの食事会、ミュージカル
「オリバー！」の観劇、高木幹事と親睦委員長連携企画など、会員の皆さまにも多数ご参
加頂き、２年ぶりの家族移動例会を盛会のうちに終えることができ、大変有難い限りでご
ざいます。



　今年４/１０には、梅田／なだ万での食事後、劇団四季「オペラ座の怪人」を鑑賞でき
ました。
　青松RCとの合同例会、当クラブホストの合同例会は延期開催となりましたが、昨年
１２/１７に高砂市顧問 政策アドバイザー 佐伯武彦様をお迎えでき、新たな発見があり
ました。
　３/９青松ＲＣ様との合同例会では、神戸経済同友会 代表幹事 服部博明様をお迎えし
てこれまた学び多くで、合同例会を 2回開催できたことに感謝致しております。
　１/２１には都倉市長をお迎えして、今年のテーマ“つながりを大切に”の都倉さん編
をお伝えさせて頂きました。私がＲＣ入会から２年目に新世代委員長を仰せつかり、右も
左もわからないときに、支えて頂いたのが都倉さんでして本当にいい思い出となっていま
す。
　４/１３には合同献血例会も開催でき、コロナの影響もあるのだと思いますが、年々献
血数が減少している状況で、会員減少も踏まえると、日本の人口減の問題があちらこちら
で出てきております。
　私自身、ＲＣに入会し、たくさんの人との出会いから成長させて頂き、また普段交流の
ないお医者様とお酒を交わすことも多く、ＲＣだからこその交流ができる貴重な会に入会
でき、現在も学びを継続できていること、大変有難く感じております。
　振り返れば、幹事で少しＲＣのことを学び、会長で更に多くの学びがありました。伝統
ある、歴史あるＲＣが未来に向けて変化進化していくのが楽しみでございます。
　明日は引継ぎ家族例会です。無事に３回もお酒のある家族移動例会が開催できることに
本当に感謝でございます。
　ＲＣのことをあまり学んでいない会長としてスタートし、至らぬところが多々ありまし
たが、皆さまのおかげで何とか会長としての務めを終えるところまでたどり着きました。
この１年間皆さま方よりたくさんのご支援を頂きましたこと厚く御礼申し上げます。
　１年間本当にありがとうございました。またこれからも宜しくお願い申し上げます。
　

会　長：後藤　純次　　　　　　幹　事：高木　史郎　　　　　雑誌会報委員長：谷川こずえ
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.starfree.jp/


